
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1613/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend 

Barrierefreie Poststelle (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

1. Warum ist der barrierefreie Zugang noch nicht geschaffen? 

2. Wann ist mit der Maßnahme zu rechnen? 

 

Das besagte Grundstück in der Kirchgasse 7 befindet sich in Privateigentum. Die 

Verwaltung hat keine Kenntnis über evtl. Planungen des Grundstückseigentümers 

aus der Vergangenheit. Die Anfrage wurde an diesen weitergeleitet und um Stel-

lungnahme gebeten. Gleiches gilt für die Deutsche Post AG, die ebenfalls um Aus-

kunft gebeten wurde. 

 

Über das Ergebnis wird die Verwaltung den Ortsbeirat in der nächsten Sitzung in-

formieren. 

 

 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

 

gez. 

Christopher Sitte 

Beigeordneter 


